

Actividad para niños celebrada en una edición anterior de las Jornadas Gastronómicas. ** EL CORREO

Las actividades de grupos locales protagonizarán la agenda de junio en Ermua

Danza, música, teatro, folclore, cultura y gastronomía se relevan durante todo el mes en las calles del municipio

AINHOA LASUEN

ermua. Numerosas actividades organizadas por colectivos locales protagonizarán una agenda cultural repleta de actos en el mes de junio en Ermua. La Semana Cultural del Centro Extremeño será la primera en irrumpir en el panorama cultural ermuarra. Su programación se desarrollará desde el 1 al 6 de junio.

La Euskal Jaia volverá a la villa el fin de semana del 12 al 13 del próximo mes. El día 12 de junio se podrá disfrutar, a partir de las 18.30 horas, bailando con el grupo de Patxi Pérez, en la plaza Cardenal Orbe. El 13 de junio se ofrecerán diversas exhibiciones de danza de grupos tanto locales como del resto de Euskadi, de 11 a 14 horas y de 16 a 19 horas.

Ese mismo fin de semana, el día 12, se celebrará un concierto coral organizado por el coro local Pispillu. En esta actuación se podrá escuchar al grupo anfitrión y a la coral polifónica Marinyen, de Tavernes de la Valdigna (Valencia). Será a partir de las 20 horas, en la iglesia parroquial de Santiago Apostol.

El tradicional concurso de pintura al aire libre, organizado por Mugartea, coincidirá este año con la fiesta vasca, ya que el día 13 se llevará a cabo este certamen callejero. Las Jornadas Gastronómicas contarán con actividades que se desarrollarán entre los días 14 y 19 de junio. Este último día se llevará a cabo la tradicional feria. La Romería del Rocío llenará las campas de Ongarai el día 20.

Teatro local infantil

Le tomará el relevo la hoguera de San Juan que se celebrará el día 23, a partir de las 22 horas, en la plaza Cardenal Orbe. La Urban Gazte Jaialdia, con su hip-hop, graffitis, break-dance y diversas actividades urbanas, se ha organizado para el día 26 de junio, a partir de las 18 horas, en la plaza.

AGENDADEJUNO

Música: Concierto coral, conciertos del alumando Alboka, Ermuan Kantuan, Urban Gazte Jaialdia.

▶ Teatro: Taller de teatro infantil de Ermua (dos obras diferentes) y 'Payasos en Rebeldía'.

» Danza: Euskal Jaia.

▶ Varios: Semana Cultural del Centro Extremeño, Concurso de pintura al aire libre, Jornadas Gastronómicas, Romería del Rocío, Hoguera de San Juan. Gran parte del teatro que se ofrecerá el próximo mes en Ermua, también corresponderá a funciones de grupos locales, en este caso infantiles. En concreto, el día 23 el grupo infantil del Taller de Teatro de Ermua, representará su obra 'Los títeres de cachiporra', a partir de las 18 horas, y el día 24 ofrecerán la función 'Prestige', a la misma hora y en el mismo lugar.

El día 11, el espectáculo de calle 'Payasos en rebeldía' ofrecerá su función, a partir de las 18.30 horas, con motivo de la celebración de la fiesta 'México Rebelde'. El alumnado de la Escuela de Música local también ofrecerá actividades durante el próximo mes, ya que del 14 al 16 de junio, protagonizará sus conciertos semestrales, en Lobiano, a partir de las 19.30 horas. El día 18 se celebrará el Día de Alboka, a partir de las 22 horas, en la plaza.

Ermuan Kantuan volverá a las calles ermuarras el día 19, a partir de las 12.30 horas. El alumnado de la Escuela municipal de Pintura organizará una exposición de sus obras, del día 14 al 27 de junio.

El cine-club de este mes contará con la proyección de 4 películas. El día 3 se ofrecerá 'Retorno a Hansala', de Chus Gutiérrez. El film 'Ander', de Roberto Castón, será el elegido para el día 10. El 17 de junio se proyectará 'El cónsul de Sodoma', de Sigrid Monleón y, por último, el día 24 se ofrecerá 'Nacidas para sufrir" de Miguel Albadalejo. Cada proyección contará con dos sesiones gratuitas (a las 19 y a las 21.30 horas)

Las ONGs celebran la décima edición de las Jornadas sobre inmigración en Ermua

** A. LASUEN

ERMUA. Las ONGS ermuarras Eguarbitza Misio taldea, Komite Internazionalistak, Cáritas, Huancavelicaren Lagunak, Ayuda en Acción, Sahararekiko Elkartasun Plataforma, ELA, Urko-Punta y Maishule han organizado sus décimas Jornadas de Inmigración, realizando una retrospectiva del trabajo llevado a cabo durante la última década.

Con este motivo, mañana lunes se inaugurará una exposición, titulada 'Ayer y hoy de la inmigración', que recoge los carteles y folletos de la inmigración más reciente y datos sobre la emigración que se ha dado hacia fuera de Euskadi. Se inaugurará a partir de las 19 horas en Lobiano y se podrá visitar hasta el día 5 de junio, de 18 a 20 horas.

El próximo miércoles se celebrará una mesa redonda sobre 'La evolución de la inmigración en la última década'. Estarán presentes el sociólogo del Observatorio Vasco de la Inmigración Xabier Aierdi, la técnica de inmigración municipal Ane Enzunza y la componente de la asociación de inmigrantes 'Adiskidetuak' Gina del Castillo. Será a las 19 horas, en Lobiano.

El jueves, se destinará a la proyección de la película 'Retorno a Hansala' de Chus Gutiérrez, en Lobiano. Se proyectará en dos sesiones (19 y 21.30 horas). El programa finalizará con un acto multitudinario, puesto que el próximo sábado se celebrará la habitual 'Fiesta Intercultural'. Las actividades comenzarán a las 11 horas en la plaza, cuando se abra la feria y se organicen los juegos infantiles, con Antxitxiketan.

A las 12.30 horas se celebrará el concierto del grupo Batu, compuesto por miembros ermuarras y senegaleses.

La comida intercultural tendrá lugar a partir de las 14.30 horas y posteriormente, a las 16.30 horas, se celebrará un taller de percusión con Mustapha Agharban. Se repetirá el torneo triangular de futbito, en el que se enfrentarán la 'Estrella del Rif' contra 'Bolivia', a partir de las 17 horas.

El grupo del Rif 'Mustapha Ayned' ofrecerá un concierto de música bereber, a partir de las 18 horas, y el grupo colombiano 'Pasajeros' comenzará su actuación a las 19.30 horas.

Además, durante la jornada se podrán realizar, en la plaza, tatua-jes de henna, trenzas africanas, pintura de uñas colombianas, se podrá escribir el nombre en árabe, aprender a colocar pañuelos africanos y disfrutar con la exposición de murales y dibujos realizados por el alumnado de los centros escolares de Ermua.

La biblioteca ha publicado una guía con los libros sobre inmigración e interculturalidad de su fondo bibliográfico.



Representantes de las ONGs locales con el cartel de este año. 🛭 A. L.

Inscripción del concurso de bacalao al pil pil

JORNADAS GASTRONOMICAS
La Asociación Gastronómica de
Ermua 'Lobiano' abrirá el próximo martes la inscripción para el
concurso de bacalao al pil-pil de
las décimas Jornadas Gastronómicas locales. Podrán inscribirse
miembros de sociedades y cualquier persona que lo desee hasta
un máximo de 20 parejas. La inscripción se realizará en el Estan-

co Solozabal (Plaza Torrekua), en horario de tarde. El concurso tendrá lugar el próximo día 19 de junio a partir de las 18:30 horas. Tanto el aceite (Trujal 5 valles) como el bacalao (Alkorta), serán entregados por la organización. El mismo día y en el mismo lugar, también se abrirá el plazo para inscribirse en la cena degustación que se celebrará el día 16 de junio, que correrá a cargo de Atxen Jiménez y Nicolás Ramírez del Restaurante Tubal de Tafalla.

Suena la campana del segundo asalto

El Eibar busca hoy en el feudo del Ontinyent un resultado positivo que le permita sellar en Ipurua el pase a la ronda definitiva de la promoción del ascenso

LETIZIA GÓMEZ

peraturas que se dieron en tierras alcoyanas no pudieron con el Eibar, que ahora retorna a sólo 25 kilómetros de distancia para iniciar el segundo asalto en la pelea por el ascenso ante el Ontinyent. La idea con la que los azulgranas han viajado a Valencia es la misma que les permitió superar la primera ronda, lograr un resultado positivo, que pasa sobre todo por mantener la portería a cero, con el fin de intentar sellar en Ipurua y ante su público el pase a la final del play-off.

El destino le ha reservado un enfrentamiento ante un equipo que, a juicio de Javier Mandiola, es similar al anterior rival, aunque con una notable diferencia. «Son equipos de la misma zona, que han quedado uno detrás del otro en la clasificación liguera, pero mientras que el Alcoyano era un conjunto prácticamente nuevo, estos llevan ya tres años con el mismo bloque y el entrenador acumula ya cuatro temporadas allí». Se conocen mucho y eso, para el técnico armero, «es un tanto a favor de ellos».

Pero, con todo, lo que más le preocupa al eibarrés es el estado de la hierba sintética de El Clariano. «Debe estar bastante gastado, como Unbe antes de que se sustituyera por la nueva, y eso puede condicionar mucho el juego».

Y es precisamente por eso por lo que antes de partir hacia Onteniente aún mantenía alguna duda respecto a la posible participación de Codina. «Tenemos que ver si es un partido apto para él. Si vemos que está en condiciones jugará». La experiencia del catalán puede ser determinante en una cita que se prevé de alta tensión, pero su titularidad podría provocar la suplencia de

Altuna, que aún sigue sin alcanzar el ritmo requerido en una eliminatoria de tanta exigencia. Sin embargo, Mandiola entiende que la capacidad anotadora del de Ibarra es imprescindible para el Eibar. «Altuna todavía no está bien físicamente. Lleva dos meses parado y eso es más que el tiempo que pasa entre que termina una temporada y empieza otra. No ha hecho pretemporada y a alguien como él, que le cuesta mucho coger la forma. Aún así, es uno de los valores que tenemos para hacer galv

La otra incógnita a despejar es saber quién va a cubrir la vacante dejada de nuevo por Gorka Kijera. Etxaniz parece tener más boletos que Javi Ros, que podría volver a si-

Se mantiene hasta última hora en duda la alineación de Codina en el once inicial, y tampoco es clara la titularidad de Altuna tuarse por delante de la pareja de pivotes.

Gran expectación

El Ontinyent no se esperaba estar compitiendo por un hueco en Segunda A, pero han abierto el paquete y se quieren quedar con el regalo. La expectación es máxima. Cuentan con el apoyo de una ciudad de casi 37.000 habitantes que llenará el campo bajo el lema 'Fem falta tots (Hacemos falta todos). Las peñas han preparado una serie de actos, que culminarán con un pasacalle hasta el campo. El Eibar se va a encontrar, por tanto, con un fuerte ambiente en su contra, pero también lo tuvo en Alcoy y superó la eliminatoria.

Los doce seguidores eibarreses, diez de ellos de Eskozia la Brava y dos de la Peña Mandiola Laguntaldea, van a tener que exprimir al máximo sus gargantas para que se les pueda oír, pero deben saber que aunque sean pocos, los jugadores sienten y agradecen mucho su presencia. «En El Collao también había pocos, pero aún así se dejaron sentir y nos dieron mucha fuerza. Supone un gran esfuerzo hacer un viaje tan largo y trataremos de que les merezca la pena», señaló Zigor Goikuria poco antes de partir hacia Enguera, una pequeña localidad valenciana, donde el Eibar ha instalado su campamento base.

El cuadro local ha enarbolado la bandera de la humildad y, aunque prometen batalla, conceden a su rival el papel de favoritos. El técnico local, Toni Aparicio, que sólo cuen-

ONTINYENT

- ▶ Once inicial. Rangel; Alex, Raúl Muñoz, Gonzalo, César Soriano; Jony, Rubio, Kikín, Paco Montañés; Fran Moreno y David Torres
- ▶ Banquillo. Toni Aparicio ha incluido en la lista al resto de su plantel.
- **▶ Bajas.** Antonio, con un fuerte esguince, y Montava.

EIBAR

- Donce inicial. Zigor; Andrés Gonzalez, Añibarro, Urzelai, Etxaniz; Txiki Lombraña, Valín; Codina, Javi Ros, Sutil; Arruabarrena
- » Banquillo. Xabi, Natxo Garro, Altuna, Manu García, Javi Gómez v Fali.
- **▶ Arbitro.** Sergio Usón Rosel, del colegio aragonés.
- ▶ Hora. A las 19.00 horas (ETB1) en El Clariano.

ta con la baja del extremo Antonio, alineará prácticamente el mismo que logró eliminar de forma categoría al Guadalajara.

El Errotabarri cae con la cabeza alta y luchará por el bronce

👯 L. G.

Errotabarri de balonmano se quedó a sólo un paso de la final tras perder ayer ante el Castellón por 41-38. La decepción puede quedar mitigada si las chicas de Asier Durán logran la medalla de bronce ante el perdedor de la otra semifinal, entre el enfitrión del torneo, el Porriño, y el Aula Burgos de Valladolid.

Las ermuarras vendieron muy cara una derrota mediatizada por una discutible actuación arbitral, puesto que sólo así se puede entender que las vizcaínas sufrieran hasta 12 exclusiones en la segunda mitad. Eso les llevó a jugar casi todo el segundo período con una menos.

El Castellón no necesitaba ayudas, puesto que a lo largo del torneo ya ha demostrado su potencial. Aún así, el Errotabarri planteó una dura batalla hasta que el cansancio y los árbitros fundieron sus fuerzas. El ánimo de la veintena de seguidores que viajaron en el autobús gratuito fletado por el Ayuntamiento les mantuvo en pie casi hasta el final.

El cuadro ermuarra jugó con Sheila; Maialen, Ainhoa (3), Paula (3), Irene (7), Lorea (3), Luisa (3). También jugaron Lorena (1), Itziar (5), Arantza (11), Yaiza (1), Leire (1), Amaia, Naryith.

Deba reúne hoy en su playa a los mejores triatletas vascos

TRIATLON DEBA-ITZIAR

** Los triatletas que pelean por la 'txapela' del Campeonato de Euskadi tienen hoy una cita ineludible en la playa de Deba, donde, a las 12.00 horas, comenzará la tercera edición del Triatlón Deba-Itziar-Amstel Sari Nagusia, organizada por Deba-Itziar Extreme Taldea. Lo primero que tendrán que hacer los participantes es afrontar un primer segmento de 750 metros a nado, para luego coger la bici y recorrer 24,5 kilómetros (pasando por Itziar, Alto de Txapasta, Lastur, Erkoreka y Sasiola. Finalmente cubrirán 5,2 kilómetros corriendo.

